

Fotonoticia 05-06-2018



El director del Aeropuerto de Reus, Vicent Pallarés, y la Jefa de la Sección Comercial, Desirée Fructuoso, presidieron el acto.

El Aeropuerto de Reus celebra el quinto aniversario de la ruta con Belfast

El Aeropuerto de Reus ha celebrado el quinto aniversario de la ruta con Belfast operada por la compañía Jet2, con una tarta conmemorativa diseñada para la ocasión. La conexión, que se opera los lunes, martes, jueves y sábados, pondrá a disposición del pasajero casi 25.000 asientos entre los 79 movimientos que realizará hasta finales de octubre.

En los cinco años de conexión con Belfast, la compañía inglesa ha realizado más de 2.000 aterrizajes y despegues y ha desplazado a cerca de 300.000 pasajeros desde el Aeropuerto de Reus.

Este verano, la demanda con el mercado irlandés ha aumentado un 27,1% respecto al año pasado poniéndose a la venta más de 91.100 asientos de salida.